

Fecha 19.07.2019	Sección Primera	Página 20
---------------------	--------------------	--------------

Suman 9 cuerpos hallados enterrados en Sinaloa

KHALIL CRUZ
LATARDEMEX@YAHOO.COM.MX

El grupo **Rastreadores de Fe y Esperanza** acudió nuevamente al predio ubicado en las inmediaciones de **Cobayme** y **encontró otro cuerpo enterrado de manera clandestina**. El reporte al servicio de emergencia 911 les indicaba que **mandaran a los Policías de Investigación del Estado, porque la búsqueda que llevó a cabo el colectivo salió positiva**. Posteriormente elementos de la Policía de Investigación del Estado se dirigieron al lugar para iniciar con los trabajos de campo.

A la víctima se le aprecia un cinto color tinto. No se han localizado casquillos percutidos en la zona. Por la vestimenta que se localizó en las tres fosas clandestinas ubicadas anteayer en el predio **El Guachapori, en las inmediaciones de Cobayme, todo hace indicar que los restos de las tres víctimas que había en las fosas corresponden a persona del sexo masculino**.

El último cuerpo encontrado en el predio tenía el cráneo destrozado. El dirigente del grupo **Rastreadores de Fe y Esperanza, Mario Higuera Cota**, informó que la búsqueda de más cuerpos en el predio **El Guachapori** se reanudará por la mañana. **"Regresaremos al lugar porque pensamos que aún hay más cuerpos ahí, ya hemos encontrado nueve y seguiremos buscando"**, comentó **Higuera Cota**.

El pasado 8 de julio de este año, el colectivo de búsqueda **encontró los primeros seis cuerpos en el predio El Guachapori, el cual se ubica en las inmediaciones de Cobayme, pero la búsqueda se suspendió**, debido a que el representante tuvo que salir de la ciudad.

El 16 de julio regresaron al lugar y hallaron otros tres cuerpos, con los cuales **suman 9 los restos humanos localizados en el lugar**. Hasta el momento ninguna de las víctimas ha sido plenamente identificada por las autoridades. A los restos se les tomaron muestras para realizarles la prueba de ADN.

